

# 千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分  
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク  
会長 水本 徹  
幹事 山本 友亮  
会報委員長 山本 雅之

2017-2018年度 RI テーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE  
(ロータリー：変化をもたらす)

会長 イアン H.S. ライズリー

2017年11月30日発行 会報第907号

## 今週のプログラム

(2017年11月30日 第907回例会)

ファイアーサイドミーティング

「会員増強」

担当： 水本 徹会長

## 次回のプログラム

(2017年12月7日 第908回例会)

卓話： 「この道会」

担当： 藤田 芳浩会員

## 第906回例会 (2017年11月16日) の記録

### <会長の時間>

水本 徹会長

人々を惹きつけ、救う為の四つの徳、行為を「四攝法（しちょうぼう）」という。

布施：物でも心でも施しを与える（気前よさ）

愛語：やさしい言葉をかける。（好意）

利行：ためになることをする。（協力）

同時：心を一つにして強調する。（奉仕）

東京銀座4丁目の「三愛ビル」あたりの土地の地価は日本一ですが、その土地が、まるでタダ同然の価格で、今は亡き市村 清さんの手に入ったという話です。

終戦間もない頃、市村さんはこの土地入手するため奔走したが、地主は皇后さまの足袋も作ったという足袋屋の老舗で、未亡人が頑として聞き入れない。

ある大雪の日、こんな日にお願いに行ったら誠意も通ずるかと思い、市村さんは出かけた。が、娘が出てきて「母は売らないと言っています」と門前払いだった。翌日、未亡人は、折角来てくれたのに会いもしないで追い返したことに気が咎め「そうだ、今日はこちらから出向いて、きっぱりお断りしよう」と雪の中出かけ、市村さんの会社に着くと、愛想よく迎えた受付嬢が、「この大雪の中、大変だったでしょう」と声をかけ（愛語）、着物の裾の雪を払ってあげ（利行）、自分の履いていた暖かいスリッパを脱いで履かせ（布施）抱きかかえるようにして（同時）二階の社長室に案内した。老未亡人は市村さんの顔を見るなり、「社長さん、このスリッパを見て下さい」と言ったが涙声だった。「社長さん、土地はお譲りしましょう。こんな立派なお嬢さんのいる会社は、きっと立派な仕事をなさる会社でしょう。私は社長さんを見込んで土地を譲るのですから、お金はいりません」と言った。困った市村さんは、相手の誠意にはこちらもそれに倍する誠意を持って応えるべきと考え、鑑定人に鑑定させ、その価格に2割プラスしてようやく受け取ってもらえたとの話があります。やはり、ロータリーに通じるものがあると感じました。

<お客様>

竹内 一朗様（山田会員ご友人） 高槻 RC 伊藤 智秋様 高槻 RC 後藤 光慧様

<出席報告>

岸上和典 出席担当

会員数（内出席免除会員 2 名） 21 名  
本日の出席者数（内免除会員 1 名） 15 名  
(内名誉会員 0 名)  
本日の出席率 75.00%  
前々回（11月2日）の修正出席率 84.21%

<ロータリーソング>

全会員

♪もみじ♪

<ピアノ演奏>

近藤 美里さん

- 1 枯葉
- 2 サバの女王
- 3 Till



◆IM ロータリーデーPR

高槻ロータリークラブより伊藤智秋様と後藤光慧様がお見えになり、

IM 第2組ロータリーデーへの参加を呼びかけられました。

・日程：2018年2月17日（土）13:30～16:30

・開催場所：ホテル阪急エキスポパーク オービットホール

奉仕事業 PR のパワーポイントデータを1月18日までに提出

奉仕事業の名称及び概要を200字～300字の書面で12月中旬までに提出の各ご依頼がありました。

また、「フレッシュロータリアン研修交流会」への参加も呼びかけられました。

<委員会報告>

\*親睦委員会\*

木下健治 親睦副委員長

12月21日開催クリスマス家族例会の出欠表を回覧致しますので、

ご記入をよろしくお願い致します。

今年のクリスマスはフラメンコの民謡と舞踊をお楽しみください。

参加費用は 会員¥15000 配偶者¥5000 ご家族 19歳以上¥8000 中高生¥5000  
小学生以下¥5000 です。

<幹事報告>

山本友亮 幹事

- 1 先週末開催の地区大会への出席に対するお礼状が届いておりますので、回覧致します。
- 2 摂津ロータリークラブより、会員様計報のご連絡がありましたので回覧致します。
- 3 来週11月23日は祝日休会です。

<卓 話>

## 「警察人生」

竹内 一朗

久しぶりに皆さんにお会いでき、また、こんな場で話をさせて頂けるのを光栄に思っています。秘密にしないといけないこともあります、どうぞよろしくお願ひ致します。

私は交番勤務を経て、機動隊、暴力団対策本部、警察学校副校長等の経験をさせてもらい現在機動隊で指揮をとらせていただいております。警察学校の中では様々な事がありますが、その中で今日は、悔しいこと、腹立たしいこと、悲しいことをお話しします。

兵庫県のあるスナック経営者の女性が、屋上から突き落とされ死亡したと思われる事件がありました。我々は何百回と現場で人形を使い、検証を重ね、ある男の犯罪を確信しました。

しかし、先日裁判により無罪となりました。控訴の方向ですが、遺体の損傷も含め、現場検証や聴き込みの成果も無く、その判決に愕然とし、たいへん悔しい思いをしています。

明石に凶悪な愚連隊のグループがおります。数年前に彼らが大暴れした時に、私もそこへ呼ばれ上司が暴行を受け、止まらない彼らの暴行に仲間の刑事と二人だけで何十人の連中を投げ飛ばしあり、周りを囲んで見ていた150人あまりの群衆が、実は暴走族（仲間に近い）で、気がつけば自分も意識を失いかけるような暴行の応酬で、結末は上から注意を受けることになりました。からだをはっての仕事でもこの仕事を誇りに思っています。

ある教え子が私を訪ねて来ていたと他の教え子から聞きました。私はその子に直ぐに連絡をしていませんでした。訪ねてきた教え子は、警察官に向いていないことを本人とお母さんに告げた事のある子でした。しかし、彼のお母さんは続けさせてほしいと言われ、本人も続けていました。ある日私に、その子が拳銃を撃ったと連絡があり、犯罪者に向けて撃ったのだと思い込んでいると詳しい情報がどんどん教え子から入り、拳銃自殺をしたとのことでした。病院に行くと、彼の変わり果てた姿があり、お母さんから竹内刑事が殺したと言われました。彼はお母さんと電話をしながら拳銃を撃ちました。お母さんの耳には今もその音が離れないと言われ、私はこのことは今も涙が出そうで…

その後の私は酒に溺れ、アルコール中毒になりました。気づくと、我が家は崩壊していました。職務だけに没頭し、息子のぐれた姿にも向き合わず、気がつけば息子を死にたい思いにまでさせていたことから、息子と二人家を出て、狭いアパートで男二人の生活をしました。そんな底の中、山田さんと知り合いました。息子は登校拒否で学校を嫌っていたのに、二人暮らしをしてから高校に行き、大学に行き、今は東京の企業で働いております。

これから的人生はどうなるかわかりませんが、また皆さんにお話しさせて頂ければと思います。

### <SAA 報告>

山本友亮 幹事

#### ※スマイルボックス

黒川会員 風邪が流行っています。

西本(明)会員 西本詩子欠席のお詫び

#### ※ロータリー財団

水本会長 竹内様 本日はよろしくお願い致します。

黒川会員 博多は寒かった!!

藤田会員 寒くなりました！

高尾会員 寒になりましたね。明日アートレイクゴルフです。

西本(明)会員・山下会員 コメントなし

#### ※米山記念奨学会

黒川会員 竹内さん 今日はよろしく!!

高尾会員 名古屋から本日お客様。早退します。

藤田会員 風邪気味です!!

山下会員・渡邊会員 コメントなし

#### ※ラオス基金

黒川会員 ラオスに行こうよ～!!

藤田会員 高槻ロータリークラブ 伊藤様 後藤様ようこそ!!

山下会員・渡邊会員 コメントなし

#### ※メイプル基金

高尾会員 岸上会員、先週はありがとうございます。

水島会員 高槻 RC 伊藤様 後藤様 本日はご苦労様です。

黒川会員 欠席のおわび!!

藤田会員 竹内様 本日はよろしくお願いします。

山田会員 本日、竹内一朗をよろしくお願いします。

すべてフィクションととらえてやって下さい。

西本(明)会員 寒くなってきました。

山本(友)会員 竹内様 お久しぶりです。

山下会員 コメントなし

### [<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>]

本日は私の友人であり弟の様な存在の竹内一朗君の卓話です。

彼は純粋すぎて猪突猛進しますが、悪い奴らをやっつける為に殉職するなら本望という思いで警察官になったそうで、『現場命』の性格です。

話が暴走していましたら、刑事ドラマのフィクションととらえてやって下さい。

【文責 山田 克子】